

Spielgeräte in der Gustav-Clauss-Anlage

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtgrün und Friedhofswesen (64)	<i>Datum</i> 15.01.2024
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Stadtentwicklungs-, Biosphären-, Umwelt- und Demographieausschuss	Kenntnisnahme	30.01.2024	Ö
---	---------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Bei der Maßnahme Spielgeräteattraktion für ältere Kinder bzw. Calisthenics-Park handelt es sich um zwei voneinander unabhängige Einzelmaßnahmen.

Für den Baustein Spielgeräteattraktion für ältere Kinder wurde von der Abteilung Stadtgrün und Friedhofswesen eine moderne Seilkletteranlage ausgewählt und mittels einer Preisanfrage ausgeschrieben. Die Maßnahme wurde umgehend zur Förderung im Programm "Lebendige Zentren" mit einer Förderquote von 66 %, verbunden mit der Anfrage nach einem vorzeitigen Maßnahmenbeginn, angemeldet. Letzterer wurde seitens des Fördergebers elektronisch am 15.01.2024 erteilt. Anschließend wird in der Kalenderwoche 4-5 der Auftrag in Höhe von 59.372,17 € an die Firma Garten- und Landschaftsbau Holz aus Lebach erteilt. Sollte keine Förderung gewährt werden, kann die Maßnahme aus Haushaltsresten der Vorjahre des Projektes "Aufwertung der Gustav-Clauss-Anlage" umgesetzt werden.

Die Maßnahme Bau eines Calisthenic-Parks wurde von der Abteilung Stadtgrün und Friedhofswesen beim Wettbewerb "Mehrgenerationenspielplatz im Olympiajahr 2024" zur Förderung mit einer möglichen Förderquote von bis zu 90 % angemeldet. Leider wurde vom Fördergeber den Ministerien für Umwelt-, Klima, Mobilität, Agrar und Verbraucherschutz, sowie Inneres, Bauen und Sport keine Förderzusage erteilt. Im nächsten Schritt trifft sich der im Jahr 2023 gegründete Arbeitskreis bestehend aus Mitarbeiter der Fachabteilung, Vereinsvertretern, Senioren, Schülern und dem Seniorenbeirat um die genaue Ausstattung der Calisthenic-Anlage festzulegen. Anschließend wird die Maßnahme von der Fachabteilung mittels einer Preisanfrage ausgeschrieben und ebenfalls zur Förderung im Programm "Lebendige Zentren" angemeldet. Die Finanzierung ist durch den im Haushalt bestehenden Ansatz in Höhe von 30.000 €, sowie Landeszuweisungen aus der Förderung der Beleuchtungsanlage in der Gustav-Clauss-Anlage in Höhe von voraussichtlich 121.488,23 € gesichert.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	Antrag_CDU_Calisthenics-Park in der Gustav-Clauss Anlage
2	Seilkletteranlage GCA
3	Gerätestandorte GCA